

Une amitié en amour, non !! - 1/1

Lorsque votre meilleur ami tombe amoureux de vous commence une vrai galère si vous n'avez pas le même sentiment. Voilà, comment on peut s'en sortir...

La vie est mal faites ! Vous pensez avoir trouvé l'ami idéal avec qui vous vous sentiez à l'aise. Et voilà que tout d'un coup par un moyen ou un autre vous apprenez qu'il est amoureux de vous. Bien sûr, il n'en est pas question pour vous donc vous lui expliquez. Sa réaction est tout à fait normal, il est déçu mais il vous dit que vous pouvez rester comme avant qu'il s'y fera ! Ne le croyez pas ! Voilà ce qui va se passer : il va devenir jaloux de tous les garçons qui va s'approcher de vous même de son propre meilleur ami, il va faire la tête pour n'importe quoi n'importe quand... En clair, l'enfer va commencé !

Mon conseil bien sûr ce n'est pas de le laisser tomber surtout pas lorsqu'il a le plus besoin de vous ! Mais il ne faut surtout pas vous sentir coupable, ça ne sert qu'à encore plus vous enfoncer ! Il faut lui parler vranchement de temps en temps au téléphone, par textos, ou par internet mais ne plus le voir du tout. Déjà il se mettra dans sa tête que vous ne voulez pas une bonne fois pour toute et vous, vous aurez l'impression de respirer. Ne faites pas de ce sujet un tabou ! Il faut en parler le plus possible.

Si vous continuez à le voir aussi souvent qu'avant sans s'en rendre compte il va vous faire du chantage. Il va vous faire la tête ou être de mauvaise humeur pour rien, il sera jaloux de ses propres amis parce que vous vous entendiez bien avec eux. Il va leur reprocher n'importe quoi... Enfin, tout cela n'est pas joyeux.

La meilleur solution pour qu'il n'ai plus d'espoir de vous avoir c'est que vous trouvez un petit copain mais ne prenez pas non plus le premier venu !!! Je veux dire que si vous aviez des vus sur un garçon, il serait peut être temps d'essayer. Vous vous dites surement que c'est cruel de le faire souffrir mais petit à petit vous verrez cela s'arrangera. Et si c'est vraiment un ami, il comprendra !

Il y a surement des meilleurs solutions mais moi, après un an de galère et cupabilité c'est celle là qui a fonctionné. Aujourd'hui entre lui et moi, c'est a nouveau comme les deux doigts de la main et il est sur une autre fille.